



Morena impulsa reforma constitucional para militarizar la seguridad pública



La Cámara de Diputados se prepara para debatir una ambiciosa reforma constitucional que, impulsada por la mayoría de Morena y sus aliados del PT y PVEM, busca modificar 12 artículos de la Constitución con el objetivo de fortalecer la Guardia Nacional (GN) y establecer un modelo militar en la ejecución de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública.

El Proyecto de Decreto propone reformas a artículos clave, como el 13 y el 21, para adscribir la GN a la Secretaría de la Defensa Nacional y definirla como una fuerza de seguridad pública de carácter permanente, con formación castrense y policial. Esta medida se presenta como una respuesta a la creciente violencia y al impacto del crimen organizado en el país, que ha afectado gravemente la vida económica, política y social desde 2007.

Entre las reformas también se incluye la prohibición de que personas aspirantes a un cargo en el Congreso de la Unión sirvan en la Guardia Nacional hasta seis meses antes de las elecciones. Además, se busca facultar al Poder Legislativo para establecer disposiciones que regulen la participación del Ejército, la Fuerza Aérea y la Armada en labores de seguridad ciudadana.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/morena-impulsa-reforma-constitucional-para-militarizar-la-seguridad-publica/862854/>